



07.08.2014 16:38 CEST

Bärenherz ist dabei: Eröffnung der L'Osteria in Leipzig

Spendenübergabe in der L'Osteria mit Betriebsleiter Edgar Schleinitz und Ulrike Herkner, Geschäftsführerin vom Verein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Mit einer großen Eröffnungsfeier wurde am 3. Juli die L'Osteria am Martin-Luther-Ring 12 eingeweiht. In angenehmer Atmosphäre trafen sich die Gäste zum kulinarischen Schmaus. Auch Vertreter des Kinderhospizes Bärenherz waren der persönlichen Einladung nachgekommen.

Schon auf allen Einladungskarten zeigte sich die L'Osteria Bärenherz

verbunden: „Anstelle von Blumen oder Präsenten möchten wir Sie bitten, das Kinderhospiz Bärenherz mit einer Spende zu unterstützen. Mit den Geldern wird die Betreuung schwerstkranker Kinder sichergestellt“, hieß es da.

Den Gästen gefiel das italienische Flair und sie spendeten großzügig. Knapp 900 Euro kamen zusammen, die von den L'Osteria-Verantwortlichen Klaus Rader und Friedemann Findeis großzügig auf 2.000 Euro aufgerundet wurden. Betriebsleiter Edgar Schleinitz übergab unserer Geschäftsführerin Ulrike Herkner am 6. August schließlich einen hübschen Spendenscheck. 200 Euro trudelten noch danach mit Kennwort „L'Osteria“ auf dem Bärenherz-Spendenkonto ein, so dass sich das Kinderhospiz über insgesamt 2.200 Euro freuen darf.

Herzlichen Dank für das tolle Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325